

 <p style="text-align: center;">KEMENTERIAN PERTANIAN RI</p> <p style="text-align: center;">Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian</p> <p style="text-align: center;">Pusat Penelitian dan Pengembangan Hortikultura Pertanian</p> <p style="text-align: center;">Balai Penelitian Tanaman Jeruk dan Buah Subtropika</p>	<p>Nomor SOP SOP-TU-70</p> <p>Tanggal Pembuatan 08 Juni 2021</p> <p>Tanggal Revisi (0) 08 Juni 2021</p> <p>Tanggal Efektif 08 Juni 2021</p> <p>Disahkan Oleh Kepala Balai</p>
	 <p style="text-align: center;">Dr. Ir. Hayanto, M.Si NIP. 196606051994031002</p>
	<p>Nama SOP SOP Penanggulangan Bencana-Evakuasi Gawat Darurat BALIJJESTRO</p>

Dasar Hukum	<p>Kualifikasi pelaksana</p> <ul style="list-style-type: none"> - Memahami kondisi dan peringatan kedaruratan - Memahami tata cara upaya penyelamatan diri
Keterkaitan	<p>Peralatan/perlengkapan</p> <ul style="list-style-type: none"> - Alarm, APAR - Kotak P3K
Peringatan	<p>Pencatatan dan pendataan</p> <p>Korban terluka/ jiwa</p>
	<p>Prosedur harus dilakukan sehingga tidak menimbulkan korban jiwa/terluka</p>

	BALAI PENELITIAN TANAMAN JERUK DAN BUAH SUBTROPIKA	SOP-TU-70	
	SOP PENANGGULANGAN BENCANA-EVAKUASI GAWAT DARURAT	Revisi 00	Tanggal Terbit 11 Juni 2021

NO	URAIAN	PENANGGUNGJAWAB
1	Keluar dari bangunan dengan tertib dan tidak panik menuju Assembly Point/ Titik Kumpul.	Pegawai/Karyawan
2	Membawa barang-barang yang dirasa perlu dan penting saja	Pegawai/Karyawan
3	Mematikan komputer, mesin, alat elektronik lainnya (Jika memungkinkan)	Pegawai/Karyawan
4	Periksa apakah ada yang terluka, lakukan P3K dan telepon atau mintalah pertolongan apabila terjadi luka parah pada orang di sekitar.	Pegawai/Karyawan
5	Memeriksa lingkungan sekitar, apakah terjadi kebakaran, kebocoran gas, atau hubungan pendek arus listrik	Petugas/ Satpam
6	Jangan bergegas memasuki dan mendekati bangunan yang mengalami kerusakan karena berpeluang akan membahayakan jiwa.	Pegawai/Karyawan
7	Dengar dan perhatian informasi dari petugas setempat. Jangan mudah terpancing oleh isu atau berita yang tidak jelas sumbernya.	Pegawai/Karyawan
8	Tetaplah berada di dalam kelompok Anda/ tidak memisahkan diri	Pegawai/Karyawan
9	Tunggu instruksi berikutnya dari petugas.	Pegawai/Karyawan